

MODUL PEMBELAJARAN DIMASA PANDEMI

Sekolah	: SMP KY AGENG GIRI
Mata Pelajaran	: AKHLAK
Kelas/Semester	: VIII/II
Materi Pokok	: Menerapkan akhlak terpuji kepada sesama.
Alokasi waktu	: 2x40 Menit (1 Kali Pertemuan)

A. Kompetensi Dasar

Menjelaskan pengertian dan pentingnya husnud zdon, tawadlu', tasamuh dan ta'awun.

B. Tujuan Pembelajaran

1. Dapat menjelaskan pengertian dan pentingnya husnudzdon
2. Dapat menjelaskan pengertian dan pentingnya tawadlu
3. Dapat menjelaskan pengertian dan pentingnya tasamuh
4. Dapat menjelaskan pengertian dan pentingnya ta'awun

B. Materi

1. Pengertian Husnudzdan

Husnudzdon secara bahasa adalah prasangka baik. Husnudzdon berasal dari dua kata, yaitu hasuna dan Adz-Dzannu. Kata Hasuna artinya baik, dan Adz-Dzannu artinya prasangka. Sedangkan pengertian HusnudzDzan secara istilah adalah berprasangka baik terhadap semua hal yang datang dari Allah SWT. Seorang muslim wajib berprasangka baik terhadap ketentuan dari Allah dan terhadap orang-orang yang berada di sekitarnya. HusnudzDzan dibagi menjadi Tiga, yaitu: HusnudzDzan kepada Allah SWT., HusnudzDzan kepada diri sendiri, HusnudzDzan kepada orang lain.

2. Pengertian Tawadlu'

Pengertian Tawadlu' secara bahasa, berasal dari bahasa arab yaitu تواضع-يتواضع-تواضعا yang artinya merendahkan diri, rendah hati. Adapun pengertian Tawadlu' secara istilah adalah menganggap orang lain lebih mulia dari diri kita dan tidak merendahkan mereka. Rendah hati bersumber dari kebesaran jiwa serta penghargaan terhadap orang lain dan merupakan sifat positif yang harus dibiasakan. Tawadlu' berbeda dengan rendah diri, rendah diri bersumber dari jiwa yang kecil dan minimnya keyakinan pada diri sendiri. Tawadlu dalam kehidupan sehari-hari disebut dengan rendah hati.

3. Pengertian Tasamuh

Secara bahasa Tasamuh artinya kelapangan dada, keluasan pikiran, atau toleransi. Adapun menurut istilah, Tasamuh adalah sikap menghormati orang lain untuk melaksanakan hak-haknya. Sikap ini dibutuhkan dalam pergaulan karena setiap manusia memiliki kelebihan dan kekurangan sesuai dengan potensi yang dimiliki. Sikap tasamuh akan menumbuhkan persatuan dan kerukunan manusia karena sikap tasamuh berfungsi sebagai pengikat persatuan dan kerukunan.

4. Pengertian Ta'awun

Ta'awun adalah sikap saling menolong antar sesama manusia. Ta'awun berasal dari kata تعاون-يتعاون-تعاوناً artinya tolong menolong sesama manusia. Ta'awun dimaksudkan untuk saling menolong dalam hal kebaikan. Kita dilarang saling menolong dalam hal kejahatan dan maksiat. Sikap

Ta'awun adalah naluri yang dimiliki setiap manusia sejak kecil, namun perlu dibimbing secara terus menerus sampai dewasa sehingga berkembang menjadi sikap yang baik.

C. Aktivitas Pembelajaran

Kegiatan	Waktu	Aspek Life Skill Yang Dikembangkan
<ul style="list-style-type: none"> ❖ Pendahuluan : Apersepsi dan Motivasi : <ul style="list-style-type: none"> ▪ Menanyakan kepada siswa tentang akhlak terpuji ▪ Menjelaskan tujuan pembelajaran dan manfaatnya dalam kehidupan 	10	Pemahaman Konsep
<ul style="list-style-type: none"> ❖ Kegiatan inti <ul style="list-style-type: none"> ▪ Siswa beradu cepat memasang kalimat acak tentang pengertian, dasar, dan tujuan akhlak terpuji. (<i>eksplorasi</i>) ▪ Siswa membaca berbagai sumber tentang akhlak terpuji. (<i>Eksplorasi</i>) ▪ Siswa saling menilai hasil pemasangan berdasarkan apa yang telah dibaca tentang akhlak terpuji. (<i>Elaborasi</i>) ▪ Siswa bertanya jawab dengan guru tentang hal-hal yang masih belum jelas (<i>elaborasi</i>) ▪ Guru memberikan penguatan tentang kesimpulan akhlak terpuji. (<i>Konfirmasi</i>) 	50	
<ul style="list-style-type: none"> ❖ Kegiatan penutup. <ul style="list-style-type: none"> ▪ Guru melaksanakan penilaian lisan ▪ Memberikan tugas pengayaan 	5	
	10	
	5	

D. Penilaian

Indikator Pencapaian	Jenis Penilaian	Bentuk Penilaian	Contoh Instrumen
<ul style="list-style-type: none"> ▪ menjelaskan pengertian dan pentingnya husnudz dzon 	Tes tulis	Penugasan	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Jelaskan pengertian dan pentingnya husnudz dzon! ▪ Jelaskan pengertian dan pentingnya tawadlu! ▪ Jelaskan pengertian dan pentingnya tasamuh! ▪ Jelaskan pengertian dan pentingnya ta'awun!
<ul style="list-style-type: none"> ▪ menjelaskan pengertian dan pentingnyatawadlu 	Tes tulis	Penugasan	
<ul style="list-style-type: none"> ▪ menjelaskan pengertian dan pentingnya tasamuh 	Tes Lisan	Penugasan	
<ul style="list-style-type: none"> ▪ menjelaskan pengertian dan pentingnya ta'awun 	Tes Lisan	Penugasan	

